

CARIBE, ENCHANTMENT OF THE SEAS MT-60918

Desde:

\$5,195.00 MXN + \$5,202.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
6	5	MARZO 09, 2026	09-03-2026

DESTINOS: TAMPATAPO - COSTA MAYA - COZUMEL





Itinerario

ENCHANTMENT OF THE SEAS

El Enchantment of the Seas es un barco de Royal Caribbean que, incluido en la clase Vision, es el buque hermano del Vision of the Seas, el Rhapsody of the Seas y el Grandeur of the Seas. En servicio desde 1.997, fue ampliado en 2.005 y, posteriormente, remodelado en 2.012. Este barco resulta muy divertido tanto para niños como para mayores.

MARZO 09TAMPA (FL) - ESTADOS UNIDOS

La ciudad de Tampa es el hogar de una serie de atracciones y parques temáticos, incluyendo Busch Gardens Tampa Bay, Adventure Island, ZooTampa en Lowry Park y The Florida Aquarium. Los amantes de las artes pueden visitar The David A. Straz, Jr. Centro de Artes Escénicas, el Museo de Arte de Tampa y el Museo de Arte Contemporáneo de la USF. La Orquesta de Florida también tiene su sede en el área de Tampa Bay. Para aquellos que buscan salir al aire libre, opten por paddleboarding, canoa o kayak en Tampa Bay, o tomar el sol en algunas de las playas de primera categoría de la región.

MARZO 10 ALTAMAR

En el Enchantment of the Seas, se puede volar en lo alto de un trampolín de bungee, llevarse a nuevas alturas en la pared de escalada de roca o empaparse en la cubierta de salpicaduras. El barco ofrece un descanso en su rutina normal con días soleados en el medio. La escena gastronómica a bordo va desde tan lujosa como la Mesa de los Chefs hasta tan tranquilas como el Park Café. No olvides traer a la familia para un montón de actividades también.

MARZO 11 COSTA MAYA - MÉXICO

Misteriosas ruinas en la selva, playas prístinas y un magnífico arrecife de coral son solo algunos de los atributos de Costa Maya. Esta rebanada oriental de la costa de la Península de Yucatán incluye Xcalax, un pueblo pesquero que llega a Belice, y Mahahual, una ciudad frente al mar con chiringuitos de playa y palapas. Las dos reservas de la biosfera de la región, Banco Chinchorro y Sian Ka'an, son el hogar de tortugas, cocodrilos, jaguares y monos, y Banco Chinchorro es un popular sitio de buceo, gracias a un gran atolón de coral y varios naufragios. Los buzos podrían avistar rayas, anguilas y, ocasionalmente, tiburones tigres y martillo. Las excursiones en la costa visitan ruinas mayas como Dzibanche, un templo escondido en lo profundo de la selva, y Kohunlich, una ciudad de 21 acres más conocida por su Templo de las Máscaras, una pirámide adornada con máscaras talladas. Las salidas a Chacchoben, sitio de tres pirámides excavadas, a veces terminan con una comida compartida entre los huéspedes y una familia maya.

MARZO 12 COZUMEL - MÉXICO

Justo frente a la costa de la Península de Yucatán se encuentra Cozumel, un oasis tropical en el Mar Caribe. La isla a menudo es considerada una de las mejores manchas de buceo y del mundo debido a su agua clara y cálida, un deslumbrante arrecife de coral y una abundancia de vida marina. El popular arrecife Palancar deleita a los buzos con sus túneles y cuevas de natación, y los principiantes pueden encontrar anguilas y rayos en Paradise Reef. Otras excursiones en la costa incluyen excursiones en barco Jet, excursiones de pesca y expediciones que exploran los cenotes de la isla y ruinas mayas por Jeep, a caballo o bicicleta eléctrica. Las catas de tequila y salsa abrazan la cultura local, y Chankanaab Adventure Beach Park se emociona con tirolinas, kayaks de fondo de cristal y una exposición de cocodrilos.

MARZO 13 ALTAMAR

La sala de juegos, noches de cine al aire libre y entretenimiento en vivo son sólo algunas de las opciones para divertirse. Los niños incluso tienen Adventure Ocean, el galardonado programa juvenil donde los niños se dividen en grupos de edad para disfrutar de actividades mientras que los adultos están disfrutando de un tiempo a solas en el spa o el solárium. Una gran variedad de bares y salones te mantendrán bebiendo y bailando hasta bien entrada la noche.

Incluye:

05 noches de crucero.

Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.

Alimentos tipo buffet (desayuno, comida y cena) en restaurante principal.

Bebidas de dispensador (Hielo, agua, café descafeinado y té). Impuestos portuarios

Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).

No Incluye:

Propinas (pre - pago).

Excursiones.

Restaurantes de especialidad.

Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.

Ningún servicio no especificado como incluido.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-11-04 09:12:35.